

martes 28 de julio de 2020 - 12:00 AM

Refuerzan las UCI ad portas del pico de la pandemia

El Distrito se acerca a los 800 casos de COVID-19 y más de la mitad están activos, por ello las acciones, cuando se estaría llegando al pico de la pandemia, se centran en reforzar la atención hospitalaria.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Mientras que los casos de COVID-19 en Barrancabermeja continúan en ascenso, luego del subidón del fin de semana que significó la aparición de 100 nuevos pacientes con la enfermedad, también se conoció en las últimas horas acerca del avance en materia de atención en salud, con la llegada de nuevos equipos para las camas UCI y el aumento de protocolos en la industria petroquímica.

Por un lado, **Ecopetrol** le salió al paso a los cuestionamientos acerca de los supuestos contagios en masa que estarían teniendo lugar en el complejo industrial e informó que a la fecha son 3.366 pruebas las que se han realizado en la refinería de Barrancabermeja.

Asimismo, la estatal petrolera reforzó su planteamiento al explicar que se aumentará el número de pruebas diarias a sus trabajadores.

"Diariamente a trabajadores directos se están tomando hasta 40 pruebas PCR –COVID-19. Este número se incrementará a partir de la próxima semana a 50 pruebas, con lo cual al mes se realizarán 1.000 pruebas para cubrir el 100% de los trabajadores que actualmente están al frente de la operación.

Además, los protocolos de bioseguridad son evaluados periódicamente para verificar su cumplimiento. Estos incluyen la dotación de tapabocas quirúrgico y caretas en acrílico de uso individual, máscara con filtro P100 para actividades propias de la operación en las áreas industriales, alcohol y gel antibacterial", señaló **Ecopetrol**.

Finalmente, la compañía de **petróleo**s indicó que tiene en marcha, desde hace casi tres meses, una estrategia de Búsqueda Activa Comunitaria, lo que ha permitido un mayor control de la pandemia.

Nuevos ventiladores

A la par con las acciones en la refinería de Barrancabermeja, se hizo oficial ayer la llegada de los 10 nuevos ventiladores mecánicos, que reforzarán a los sectores público y privado.

Según explicó el alcalde Alfonso Eljach, la ciudad empezó el año con 22 camas UCI y la meta es que al finalizar esta semana haya 45 funcionando.

Como se recordará, la ocupación de las Unidades de Cuidados Intensivos hasta la semana pasada era cercana al 50%.

"... Esta dotación fue posible gracias a la alianza con el Hospital Regional del Magdalena Medio, el sector privado y gracias al apoyo del gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, y el Gobierno Nacional.

Estamos trabajando con distintas clínicas de la ciudad y vamos a seguir fortaleciendo la capacidad institucional de nuestro equipo de salud", dijo el mandatario.

Cabe señalar que siete pacientes con síntomas de COVID-19 ocupaban hasta ayer camas UCI en Barrancabermeja.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Barrancabermeja** **COVID-19**

Lea también



Atlético Bucaramanga reporta que no hay más casos positivos de COVID-19 en el club



Por efectos del COVID-19, tramitan ley para retiro parcial de las pensiones



Joven se ahogó en la ciénaga San Silvestre en Barrancabermeja



Confirman que por ahora no habrá alternancia en los colegios oficiales ni en los privados de Bucaramanga

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por **Más recientes** ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Cuarentenas hacen peligrar 197,5 millones de empleos en el mundo, según WTTC

Video: Turbo se incendió en la vía Chimitá- Café Madrid, al norte de Bucaramanga

Venezuela denuncia el saqueo de su consulado en Bogotá, cerrado desde 2019

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 UIS y Alcaldía firman convenio y hay 150 becas disponibles
- 2 Refuerzan las UCI ad portas del pico de la pandemia
- 3 Fotos: Admire la belleza de las aves acuáticas que puede encontrar en Santander
- 4 10 ventiladores llegaron a fortalecer las UCI en Barrancabermeja
- 5 Comenzó ciclo de capacitación virtual sobre la discapacidad

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pautas con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cía S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

